



# 稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和38年(1963年)12月6日 会長：西村郁夫／副会長：樋田克史

例会日：毎週水曜日 12:30～13:30 幹事：永井伸治

編集：広報会報委員会

例会場：尾張大國霊神社(国府宮) E-mail: [rcinazawa@gmail.com](mailto:rcinazawa@gmail.com)

稲沢市国府宮一丁目1番1号 URL: <http://www.inazawa-rc.org/>

事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂1-2-1(林商事ビル1階)

電話：0587-24-0740 FAX：0587-22-7213 事務局携帯電話 090-4853-5262



2014-2015 R.I 会長  
ケイ・C.K. ホン

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針  
「輝いて未来に継ごう」

本日の例会プログラム 第2517回例会 5月16日(土)

春の家族会

ウィーン少年合唱団鑑賞と東急ホテルのお食事を楽しむ

## 第2516回例会報告 5月13日(水) 晴れNo.39

☆点	鐘☆	会長 西村郁夫
☆司	会☆	会場委員長 鶴飼博信
☆唱	和☆	君が代・奉仕の理想
☆ビジター☆		足立誠君(一宮RC)
☆会長挨拶☆		会長 西村郁夫



皆様こんにちは、久しぶりの例会でございます。

地球温暖化の影響からか季節外れの台風も何事もなく過ぎたようで、ほっとしております。

又、大型連休を皆様それぞれ楽しんで頂けた事と思います。私も連休の後の2

日間お休みをもらって女房と新緑のあふれる長野県蓼科へ行ってまいりました。旬の野菜いっぱいのレストランを頂き露天風呂へ入り、満天の星を眺め、もちろんゴルフもいたしまして命の洗濯をして参りました。やはり今の季節はいいですね。新しい新芽が芽吹き、見る物全てが青々としていまして、自分自身も何か若返ったような生々とした気分になりました。これからは健康に気を付けながら残りの人生を大切に過ごして行けたらと思う今日この頃でございます。皆様とも末永くお付き合いを申し上げて会長あいさつと致します。

## Today's Information～◆◆報告事項◆◆

◆◆幹事報告◆◆ 報告者：幹事 永井伸治

◆2014-15年度第11回理事会報告

開催日時：2015年5月13日(水)午前11時30分開会

開催場所：尾張大國霊神社(例会場)

報告事項：酒井兼利会員の出席免除申請と病状の報告  
議 題： 下記全て承認いただきました

(1) 職場例会及び健康診断決算報告・・・承認

(2) I.D.M 予算について・・・下記の通り承認

日時：2015年6月13日(土)18:00(受付17:30)

場所：名鉄グランドホテル18階 アイリス

登録料：10,000円(決算月の為、当日徴収)

◆6月のプログラム

6月3日(水) 幸福例会 会員表彰 第12回理事会

6月10日(水) 会員卓話：テーマ「地区研修委員会について」地区研修委員会委員 山名敬一

6月13日(土) I.D.M アイリス

6月17日(水) 例会日変更(13日に振替)

6月24日(水) クラブ・アッセンブリー(役員退任挨拶)

6月25日(木) 第13回理事会及び第3回委員長会

場所：鎌田 名古屋市中区栄4-6-18 パールプラザビル1F

☎052-242-0257

時間：18:30より

会費：10,000円

## ★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 樋田文裕

会員総数	53名	前々回修正	4月15日
出席	37名	出席	34名
会員数	(内免除者7名)	会員数	(内免除者7名)
欠席者数	16名	マークアップ数	7名
	(内免除者7名)		
出席率	80.43%	修正出席率	87.23%

## ☆例会臨時変更通知☆

クラブ名	月/日(曜日)時間	マークアップ会場
あま	6/15(月)12:30	名鉄グランドホテル
尾西	6/15(月)12:30	尾西信用金庫
一宮中央	6/17(水)18:00	一宮商工会議所
岩倉	6/22(月)12:30	岩倉市生涯学習センター

今週のマークアップ

樋田克史、鶴飼博信、山内健嗣(B.D) 池田邦雄(名古屋東) 横井定(D2760)  
野々部昭男(IAC) 成田幸太郎(C.O.M)

## ☆例会日程☆

5月20日(水)	5月27日(水)12:30	6月3日(水)12:30	6月10日(水)12:30
例会日変更(16日に振替)	クラブ・アッセンブリー (地区研修・協議会報告)	幸福例会 会員表彰	会員卓話 地区研修委員会 委員 山名敬一 「地区研修委員会について」
新会員セミナー むさし乃にて 18:30より 会費5,000円	IAC例会(17:00)	第12回理事会 13:30	

◆ネパール地震災害支援基金のお願い

前回より回覧にてお願いしておりますネパール地震による支援金のお願いが下記の通り地区より届いております。ご協力お願い致します。

【4月25日にネパールで起きたマグニチュード7.8の地震について、RI会長・次期RI会長・RI理事及び第3292地区がバナーより災害支援基金受付の連絡がございました。

私ども国際ロータリー第2760地区は、この支援に協力致したく、地区内84RCの会員の方々に対して支援金のご協力をお願い申し上げる次第であります。】

◇ ◇ ニコボックス報告 ◇ ◇

報告者：ニコボックス委員長 眞下啓二

西村 連休は皆様お疲れ様でした

永井 ルシアンのホストファミリーとして1ヶ月間無事に終えることができました

服部(孝徳) 2015-16年度の為の地区研修・協議会出席の皆様ご苦労様でした。

林 文部科学大臣より功労者表彰を頂く事に成り

(ニコボックス委員長より：大変多額に頂きありがとうございました)

樋田(ヒダ) 一身上の都合で今年度限りで稲沢RCを退会致します。

(ニコボックス委員長より：大変多額に頂きありがとうございました)

荒尾 娘に男の子が生まれて孫が2人になりました。賑やかになります。

大野 久しぶりに皆さんに会えて嬉しいです

浅井 台風一過、今日は気持ち良い日になりました

岡田 眞下先生にお世話になりました。ありがとうございました

眞下 鶴飼博信さんにお世話になりました。ありがとうございました

金森 在籍表彰を頂いて

成田、樋田(ヒダ)、永井、川合 出席表彰を頂いて

伊藤(彰) 準備理事会欠席のお詫び

～バースデースピーチ～

「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」

◇ ◇ 親睦活動委員会報告 ◇ ◇

報告者：親睦活動委員長 横井定

5月6日生まれ 樋田克史



本日は、誕生日のお祝いをありがとうございます。

今年で、62歳になります。

私、樋田克史は、本年度をもって稲沢RCを退会いたします。

12年間の長くて短いようなロータリーライフでしたが、とても楽しく過ごす事ができました。本当に、ありがとうございました。

今後も、ロータリーの精神を忘れずに、会社経営に勤しむ所存です。

また、大好きなゴルフも続けていきますので、メンバーが足りない時には、いつでも声を掛けて下さい。

誕生日のスピーチが、お別れの挨拶になり、申し訳ありませんでした。

5月11日生まれ 伊藤正弘



誕生日祝いありがとうございます。満79歳になります。

最近では今迄に教えて頂いた事を伝えて良いことだけを受け継いで頂ければと思い、多くの人達と対話しています。

スキルやバリュー等については違いはあるが本質は同じだと思っています。私は勉強の機会と思ひ教えて頂こうと思っています。

覚えてもすぐ忘れてしまうのが残念です。こんな環境の中で価値あるものを追い求めることは大変ですがこれも楽しい事と思わなければ何も見えて来ないことだけは確かなようです。

こんな状況の中でももどかしい寂しさを感じ、優しさに感謝し、心に潤いを持たせて頂ける助けにお礼を申し上げます。反省しながら前へ進み少しでもお役に立てるようと思っています。よろしくお願ひ致します。

5月18日生まれ 金森英夫



誕生日を祝って戴きありがとうございます。

79才になりました。ロータリークラブに入れていただき40年が経ちました。

当時38歳で入会しましたが、その頃の諸先輩達は殆どお亡くなりになったか、退会されて、今は私より年上の方はいなくなりました。本当に淋しいと思います。

楽しかった事が懐かしく、思い出がロータリーライフと共によみがえってきます。

私は今でも、ゴルフ仲間がいて一緒に楽しくゴルフをして老後を過ごしています。

また、下の息子に孫も遅がけに出来まして、現在3歳と1歳です。とても可愛くて癒されています。まあ、幸せな人生です。

5月30日生まれ 児島秀光



今月末の30日に67歳になります。私自身は、この稲沢RCに入会した厄年の頃と変わらない体力だとの気持ちでおりましたが、それから25年の歳月の経過とともに身体も衰えてきたと感じる様になりました。これまで、仕事の面、

そしてJCそしてRCでの活動において先輩の皆様のお導きによって、私はガムシャラにやってきましたので、今年度のテーマであります「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」のうち「先輩の優しいお導き」は感じ取れたものの、私がこの3項目を体験できたのだろうかと考えると無かったように思います。孫が誕生し、その成長を眺めるようになったこの年になって、今年度のテーマに対し、年度初めにはぶつつきもしましたが、同年生まれである横井親睦活動委員長が「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」を取り上げた意味がわかるような気がしてきました。これを機会に、私はこのテーマを考慮した生活を送ろうと思います。